

n'existent pas, alors ils ne sont pas sincères. Je crois qu'il y en existera toujours aussi longtemps que des êtres humains constitueront la population intelligente du globe. Il existe des préjugés de race dans notre pays en ce qui concerne les représentants de la race juive. Il en existe pour ce qui est des personnes déplacées. Il en existe à l'endroit des nouveaux Canadiens. On trouve la chose dans toutes les régions et sous toutes les formes.

Je regrette encore une fois de n'avoir pu entendre les observations du député de Skeena. Il nous suffit d'un coup d'œil sur la carte pour voir que le Canada est un miracle. Il avait tout contre lui: les lois économiques, la géographie, la religion, tout ce qu'on peut mentionner. Le pays a surmonté ces obstacles et il s'est développé. Un jour viendra où l'ostracisme aura disparu, j'espère, de

notre pays. C'est un défi qui nous est lancé. Rien ne sert d'en nier l'existence en face de la réalité. Tous les députés s'efforceront de faire naître ce jour où l'ostracisme aura complètement disparu.

Puis-je déclarer qu'il est six heures.

LES TRAVAUX DE LA CHAMBRE

M. Bourget: Puis-je demander au leader de la Chambre s'il est question de modifier le programme annoncé pour lundi, mardi et mercredi par son suppléant?

L'hon. M. Churchill: Le programme pour lundi, mardi et mercredi restera celui qui a été annoncé hier soir: motion de subsides lundi et mardi, motions du gouvernement mercredi.

(A six heures, la séance est levée d'office, en conformité du Règlement.)